



# 乙島っ子

令和5年度 NO. 6

令和5年 5月12日 倉敷市立乙島小学校

## 「安全」への思い

保護者や地域の方と一緒に児童の指導に当たりながら、それぞれの方々の「思い」に気づかされます。「『思い』は見えないが、『思いやり』は見える」…とも言いますが、今号では、「安全」への思いについて紹介します。

### 1 交通安全への思い



4/19 交通安全母の会 理事会



各地区の理事の方が集合



4/24 横断歩道の渡り方指導

4月19日(水)は参観日でしたが、2校時の参観授業が始まる前、交通安全母の会の理事会が開かれました。各地区の理事24名の方々と、ベストの着用、ストップマークの貼付など、交通安全への思いを共有しました。また、24日(月)の一斉下校を前に、生徒指導担当の「思い」から、「横断歩道の渡り方」指導がなされました。



4/20 交通安全教室

1年生への横断の仕方指導



4年生への自転車の乗り方指導



児童の登校中に入る車(イメージ)

4月20日(木)には、市のご担当の方が、「交通安全教室」の場を通して、「思い」を伝えてくださいました。先日、PTA会長が「思い」を語られた「車の乗り入れ」については、皆さんとてもよく守ってくださっています。

### 2 学校安全への思い



4/28 第1回 避難訓練

昨年より20秒早い、4分09秒



「しゃべらない」が向上!



次回は、6年生、期待してるよ。

雑巾洗い

「おさない」「はしらない」「しゃべらない」「もどらない」を目指し、取り組んでいる避難訓練。今回は、前年度の課題であった「しゃべらない」が、ずいぶん改善された結果となりました。全校避難に要した時間も20秒短縮。「指示を確実に聞き、適切に行動するためには、『自分くらいはしゃべっていても…』と思う心を消し去る」ことの大切さを確認しました。訓練後には、上履きの土をぬぐった雑巾を洗う「安全への思い」をもった職員の姿が…。

※ カラー版を Web ページに掲載しています。ご覧ください。→[http://www.kurashiki-oky.ed.jp/otoshima-e/letter\\_3\\_2\\_2\\_5.html](http://www.kurashiki-oky.ed.jp/otoshima-e/letter_3_2_2_5.html)